



Nombre del alumno: Marco Antonio Solórzano Pimentel

Nombre del profesor: Yesenia ballinas Toledo

Nombre del trabajo: ensayo
Materia: economía

Grado: 6

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: bachillerato

Ocosingo Chiapas a 23 de julio de 2020

FENOMENOS ECONOMICOS

La problemática en el país y en el mundo está muy alarmante por problemas económicos, nos hace falta a la población información sobre la economía.

inflación: los precios en sí son relativos así como los servicios también tienen un cambio constante. Como cuando un producto es abundante, su costo en otros lugares tiende a disminuir y cuando se vuelve poco el producto su costo vuelve a subir en tanto bienes y servicios.

De acuerdo a su economía se puede obtener los bienes o servicios que estos implica ir a la escuela, cine, teatro, etc. Esto lleva a poder saber con claridad lo que es una inflación y sus consecuencias de la misma.

Las causas de la inflación en una economía son diversos y pueden ser tanto positivos como negativos. Las causas negativas de la inflación incluyen la disminución del valor real de la moneda a través del tiempo, el desaliento del ahorro y de la inversión debido a la incertidumbre sobre el valor futuro del dinero, y la escasez de bienes.

Los positivos incluyen la posibilidad de los bancos centrales de los estados de ajustar las tasas de interés nominal con el propósito de mitigar una recesión y de fomentar la inversión en proyectos de capital no monetarios.

Entre las corrientes económicas más aceptadas existe generalmente consenso en que las tasas de inflación muy elevadas y la hiperinflación son causadas por un crecimiento excesivo de la oferta de dinero.

Devaluación: es el dinero como tal no tiene un valor propio, sino que son una representación de la economía que tiene un país.

Una moneda lleva a que el valor monetaria disminuye cada que las bolsas del país cae, es decir que si antes compraba el dólar en 11 pesos y ahora en la actualidad esta en día en 22 pesos gracias a que estados unidos tiene una mayor evaluación monetaria la cual se mantiene y aumenta en crecimiento cada vez más.

Los bienes. Al momento de una devaluación es muy importante cuidar de los bienes con que contamos y preferir tener nuestro dinero en materiales.

Crisis: una de ellas es el desempleo falta de trabajo para las personas que están en edad y condiciones de trabajo. Por otra parte el tipo de cambio en nuestro país es variable, muchas de las veces lleva consigo el alza en los precios, y como resultado una inflación que ocasiona una inestabilidad en la balanza de pagos e inseguridad para que las empresas reinviertan y así generen más empleo.

Desempleo: una situación en la que se encuentran las personas que teniendo diferentes habilidades y conocimientos, también se puede definir como el ocio involuntario de una persona que desea encontrar trabajo, todo esto se debe a las diferentes causas de las cuáles se van a nombrar algunas. Un problema muy grave es el que se está viendo en estos días en el mundo con respecto a la economía muchas empresas han quedado en quiebra ya que se han tenido que cerrar por causada las bolsas que han retrocedido notablemente.

BIBLIOGRAFIA.

<http://www.elprisma.com/apuntes/economia/desempleo/>
<http://es.wikipedia.org/wiki/Inflaci%C3%B3n>
<http://www.mide.org.mx/mide/>
<http://www.militante.org/node/628>